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 ابن غليطة: حققنا المطلوب

أكد مروان بن غليطة رئيس مجلس إدارة اتحاد الرة، أن «الأبيض» حقق ماهو مطلوب منه ف مثل تلك النوعية من
المباريات الت وصفها بالصعبة، لاسيما وأن الفريق يمر بمرحلة إحلال وتجديد، ويحتاج إل مزيد من الصبر وبث

.الثقة

وعن الفوز الصعب، والظهور الباهت للمنتخب، الذي دفع الشارع الرياض للشعور بحالة من القلق، قال: «ف البداية
المهم هو الفوز، صحيح أننا غير راضين عن الأداء، فهذا المستوى لم ين متوقعاً؛ لأننا نعلم أن الأبيض لديه عناصر

.«قادرة عل تقديم الأفضل، ولن ما أردناه تحقق، وهو العودة بأول 3 نقاط ف مشوار التصفيات، وفوز مهم ومستحق

وأضاف: «المنتخب يحتاج إل الثير من العمل من قبل الجهاز الفن؛ لأنه من الواضح أن الفريق يحتاج إل مزيد من
للمنتخب كان من العناصر الجديدة، وأيضاً ف الانسجام، ومزج الخبرة مع الوجوه الشابة، خاصة أن الخط الخلف

الوسط والخط الأمام»، وعن التسرع ف القيام بعملية الإحلال والتجديد ف التشيلة، قال: «هذا عمل المدرب،
.«فالجهاز الفن له مطلق الحرية ف الاختيارات، وف التشيلة الت تخوض المواجهات الرسمية أو الودية
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